
«Premian»  a  MES  Ingeniería
con  otros  30  días  para
terminar  costosa  obra  en
plazas de Luque
La Junta Municipal de Luque otorgó otros 30 días más a la
empresa  constructora  MES  Ingeniería  SA  para  terminar  la
costosa obra de revitalización de las plazas Gral. Elizardo
Aquino y Mariscal López, que lleva siete meses de atraso. En
la resolución agregaron que se trata de última adenda. La obra
fue adjudicada hace un año (en plena pandemia) por más 2.500
millones de guaraníes.

Revitalización  de  céntricas
plazas  tiene  7  meses  de
atraso  y  empresa  sigue
burlándose de los luqueños
La constructora MES Ingeniería SA pedirá otros 30 días más de
prórroga (adenda) para terminar la obra de revitalización de
las plazas Gral. Elizardo Aquino y Mariscal López. Según el
contrato, en julio pasado debió entregar la obra terminada.
Este  viernes,  un  grupo  de  concejales  se  reunió  con
representantes de la empresa, exigiendo resultado. La obra fue
adjudicada  por  más  de  G.  2.500  millones  y  la  empresa  ya
recibió el 50%.
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Concejal  “virtual”  en  acto
político y sin tapaboca
El concejal luqueño, Arnaldo Baeza (ANR-cartista), proyectista
de  la  minuta  virtual  de  la  Junta  Municipal  de  Luque,
argumentaba  su  minuta  sobre  la  peligrosa  propagación  del
Covid-19  para  evitar  sesiones  ordinarias  presenciales,  por
temor al coronavirus. Sin embargo, se pasea participando (sin
tapabocas) en la asamblea de la Cooperativa Luque y en un acto
político en Capiatá.

Ratifican condena de 8 años
al  mimado  concejal  luqueño
Rubén González Cháves
El Tribunal de Apelación integrado por Pedro Mayor Martínez,
Gustavo Santander y Bibiana Benítez, confirmó este miércoles
la sentencia de primera instancia de ocho años de cárcel al
concejal  de  Luque,  Rubén  González  Chaves  (ANR-cartista  y
mimado del intendente daherista Carlos Echeverría).
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Sesión  virtual  desata
encendido debate en Facebook
entre concejales luqueños
Los  concejales  colorados  disidentes,  Diego  Romero  e  Iván
Velázquez, y por el otro lado, los oficialistas Arnaldo Baeza
y  Enrique  Quintana,  “encendieron”  las  redes  sociales
acusándose mutualmente de haraganes y otros epítetos, luego de
que se aprobara el martes pasado la minuta del edil Baeza, con
apoyo de los liberales, para sesionar virtualmente a partir de
la  otra  semana,  por  temor  al  Covid-19.  A  continuación
publicamos  textualmente  las  acusaciones  entre  los  ediles
luqueños.

Concejales  raboneros
sesionarán virtualmente
Mientras  los  niños  se  preparan  para  volver  a  clases
presenciales, los concejales luqueños oficialistas (colorados
cartistas y liberales), a tambor batiente aprobaron sesionar
en  forma  virtual  desde  el  próximo  martes,  por  temor  al
Covid-19. La minuta fue presentada por el edil Arnaldo Baeza.
Uno de los concejales estuvo vacacionando en Brasil, pero
ahora sesionará desde la comodidad de su casa. Sin embargo, la
sesión de comisiones (los jueves), será presencial.
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